



Más de 20 globos espía chinos sobrevuelan Taiwán

- Jeremiah Jacques
- [15/1/2024](#)

China ha lanzado más de 20 globos sobre Taiwán en la última semana, y la incursión podría continuar.

Esto supone una violación del espacio aéreo de Taiwán y una amenaza para su seguridad aérea. La agencia de noticias Indo-Pacific News lo califica de "escalada significativa" en la ofensiva china contra la soberanía taiwanesa.

Reconocimiento: se cree que estos globos son similares al globo espía que China lanzó sobre Estados Unidos a principios del año pasado. Para Taiwán, es la primera vez que China invade su espacio aéreo de esta forma. Por lo tanto, es probable que se trate de una operación de reconocimiento, y debe considerarse una clara señal de que el Partido Comunista Chino está planeando activamente apoderarse de Taiwán.

Los chinos llevan muchos años amenazando con una toma de este tipo, pero los taiwaneses han conseguido mantenerse independientes y libres gracias al equipamiento militar y a la promesa de protección de su principal aliado: Estados Unidos.

Desprotegidos: Pero en los últimos años, las promesas de Estados Unidos se han vuelto huecas. Los chinos ven que el respaldo estadounidense ya no significa lo que solía significar.

A medida que avance 2024, deberíamos esperar ver más y más casos de agresión china contra Taiwán y más señales de una China autoritaria que planea activamente conquistar esta nación democrática.